



La 4T da por descontada la mayoría

SILVIA ARELLANO Y LILIANA PADILLA / CIUDAD DE MÉXICO

El vicecoordinador de Morena en el Senado, Ignacio Mier, aseguró que “por interpretación” su grupo parlamentario tiene mayoría calificada para aprobar la reforma judicial en los próximos días.

En entrevista en el marco de la sesión constitutiva, se le preguntó cómo va el consenso con los otros grupos parlamentarios respecto al voto que les falta.

“Creo que lo vamos a encontrar y espero que no sea solo uno, para no llegar con una mayoría ajustada. Creo que en este momento la tenemos, porque de acuerdo a la interpretación, varios de Cámara de Senadores y Diputados, con 85 en Diputados, sería, con ese criterio, mayoría calificada. Acá hay un asunto de interpretación, pero no vamos a ponerlo en riesgo y vamos a buscar los consensos para que

sean más de 86 senadores los que voten a favor”, subrayó.

Sin embargo, el coordinador, Adán Augusto López, prefirió no hablar del tema respecto a las declaraciones del vicecoordinador de Morena.

“Hay que preguntarle a él. No sé qué dice. Yo solo sé que no se nada”, dijo López.

Mientras, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, dijo que están cerca del voto. ■



Javier Corral, Adán Augusto López y el poblano. ESPECIAL